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V E R B A L E n. 3 del CONSIGLIO D’ISTITUTO 

                                                 relativo alla seduta del  giorno  9  DICEMBRE 2020 

Costituito a norma dell’art. 5 del D.P.R. 31.05.1974, N° 416 e nominato nell’anno scolastico 2018/2019 con decreto 

del Dirigente Scolastico per il triennio 2018/2019 – 2019/2020 – 2020/2021. 

L’anno duemilaventi, il giorno nove del mese di Dicembre, alle ore 20, regolarmente convocato su MEET, si è 

riunito il CONSIGLIO DI ISTITUTO per la trattazione dei sotto indicati punti all’ordine del giorno: 

 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente. 

2. Delibera aggiornamento del PTOF (allegato) 

3. Delibera aggiornamento del RAV (allegato) 

4. Delibera tempo scuola e criteri di iscrizione alle classi. 

              5.   Delibera utilizzo fondi Covid 3a erogazione ministeriale. 

              6.  Delibera criteri concessione di devices in comodato d’uso gratuito agli alunni. 

7. Delibera in deroga dell’attivazione della DDI per un alunno sc. Secondaria di Presezzo. 

8. Comunicazione date, orari modalità svolgimento open day di ogni plesso. 

9. Confronto sugli esiti del questionario sulla DDI proposto dal Co.Ge. ai genitori degli alunni coinvolti. 

10. Varie. 
 

All’appello risultano: 

01 Sig. ARSUFFI Nicola GENITORE MEMBRO X   

02 Sig. TIRABOSCHI Luca “ “ X   

03 Sig. ISACCHI Alessandro “ “ X   

04 Sig.ra SCUDELETTI Giuliana “ “ X   

05 Sig. BONESI Ulisse “ “ X   

06 Sig.ra LONGHINI Chantal Sylvie “ “ X   

07 Sig.ra GALBIATI Gabriella “ “ X   

08 Sig.ra SANA Claudia “ “ X   

09 Ins.te. CROTTI Ersilia DOCENTE MEMBRO X   

10 Ins.te PIROLA Orietta “ “ X   
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                                                                                                                                                   Presenti  Assenti 

 Presiede il Sig. Nicola Arsuffi, Presidente del Consiglio di Istituto. Funge da Segretaria l’Ins.te Pirola Orietta, 

designata dal Presidente. 

E’ presente la dott.sa Donatella Caccamo, DSGA dell’Istituto Comprensivo invitata dalla Dirigente Scolastica per 

illustrare le variazioni di bilancio al 30/11/2020. 

Essendo legale il numero degli intervenuti, il Presidente dichiara aperta la seduta e dà inizio alla trattazione dei 

seguenti singoli punti posti all'ordine del giorno. 

Punto 1- 2 : OMISSIS 

 

Punto 3 : Delibera aggiornamento del PTOF (allegato) 
 

La Dirigente espone le sostanziali voci di aggiornamento del PTOF che è stato inviato ai componenti del Consiglio 

d’Istituto evidenziando che i concetti fondamentali non sono stati modificati, ma è stato arricchito della parte relativa 

all’utilizzo della didattica digitale, ormai mezzo necessario per l’insegnamento vista la situazione e diventata anche 

oggetto di valutazione.                                                                                        

Evidenzia, con rammarico, che la progettualità si è fermata e, causa situazione anomala, anche la pratica didattica ha 

modificato le sue modalità, senza perdere la sua efficacia nel rapporto educativo.                                                                                                          

Sono stati inseriti i descrittori per la valutazione e comunica che è uscita una circolare il 4 dicembre 2020 che 

modifica le modalità del giudizio già dal Primo quadrimestre nella scuola primaria e che verranno aggiornate le 

tabelle delle valutazioni in uso attualmente. Comunica inoltre che la scuola ha attivato corsi di formazione sulla 

privacy, per il personale ATA, l’adesione alla rete delle Scuole che promuovono salute. 

Questo strumento è in continuo aggiornamento e modificabile da parte dell’Istituto Comprensivo in base alle proposte 

e scelte didattico-educative e di gestione che vengono intraprese, anche se il ministero ne fissa la data di 

aggiornamento entro l’avvio delle iscrizioni.  
 

La Dirigente informa il Consiglio d’Istituto che il Presidente del Comitato genitori di Bonate Sopra, Sig. Bonesi, le ha 

comunicato che un gruppo di genitori della scuola primaria, interessati all’iscrizione per il prossimo anno scolastico 

alla scuola secondaria ha  avanzato il desiderio che fosse modificato l’orario scolastico distribuendolo  su 5 giorni, 

anziché su 6 giorni come sta avvenendo attualmente.                                                                              

A questo proposito è stato fatto, dai genitori, un piccolo sondaggio per verificare se l’esigenza della modifica fosse di  

una maggioranza consistente, ma l’esito non l’ha confermato e la richiesta non si è concretizzata. 

La Dirigente evidenzia le reali difficoltà organizzative di un tempo scuola di 30 ore distribuito su 5 gg, declinandole 

nel seguente modo: 

-la settimana corta su 5 giorni prevede o 6 ore consecutive, oppure anche rientri pomeridiani; 

11 Ins.te NICOLOSI Franca “ “   X 

12 Ins.te ZANCHI Pietro Angelo “ “   X 

13 Ins.te GELMI Emanuela “ “ X   

14 Ins.te ROVETTA Sergio “ “ X   

15 Ins.te ANGELO Floriana “ “ X   

16 Ins.te GEROSA Franca “ “ X   

17 Sig.ra FABBIANO Maria Antonietta A.T.A. “   X 

18 Sig.ra BIVONA Maria Grazia “ “ X   

19 Dott.ssa CATTANEO Marilia Dirigente Scolastico X   

    16  3 



- con i rientri pomeridiani si deve prevedere anche un servizio mensa che dovrà essere gestito dall’Amministrazione e 

sostenuto a livello economico dai genitori, in quanto il tempo mensa non può essere gestito di docenti, perché non è  

previsto da un tempo orario settimanale inferiore a 36  ore; 

- il servizio mensa deve essere garantito nella realtà di Bonate Sopra, in quanto ci sono alunni che vengono dalla 

frazione e ciò comporta anche problemi di trasporto;  

- a ciò si aggiungono problemi di natura pedagogica legati alla distribuzione delle discipline nei 5 giorni, ai relativi 

compiti, alla gestione dei materiali, alla difficoltà organizzativa degli alunni con BES. 

Il Sig. Tiraboschi suggerisce di creare un “tavolo” di riflessione sulle criticità  di questa possibile proposta, e in 

seguito valutare  la creazione di un questionario da sottoporre ai genitori interessati per un periodo di almeno tre anni 

e verificarne poi gli esiti. 

Il Sig. Arsuffi suggerisce l’importanza di coinvolgere anche l’Amministrazione Comunale per un’efficace 

collaborazione e valutare se la proposta possa essere un’opportunità di differenziazione dell’offerta formativa 

dell’Istituto Comprensivo di Bonate per il territorio dell’Isola. 

Il prof. Rovetta chiede quale sia la motivazione che li spinge a modificare l’orario e suggerisce di far presente ai 

genitori le eventuali difficoltà di concentrazione e attenzione che possono emergere con 6 ore di lezione quotidiane e 

la Prof.ssa Angelo riporta la fatica che hanno vissuto gli alunni dell’Istituto  in cui ha insegnato e dove l’orario era 

suddiviso su 5 giorni. 

La riflessione verrà ripresa in seguito, a iscrizioni avvenute. La Dirigente suggerisce che si valuterà in seguito il 

ricorso ad un eventuale sondaggio. 

L’aggiornamento PTOF con  

                                                                DELIBERA N.ro 128       

viene approvato all’unanimità.   

 

 Punto 4 – 10 : OMISSIS 

 

Esauriti i punti posti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 01,00 del giorno 10 dicembre 2020. 

 

Il Segretario del Consiglio di Istituto                                     Il Presidente del Consiglio di Istituto 


